

# Einheitlichen Ansprechstellen für Arbeitgeber, kurz EAA



Ein gesundheitsgerechter Arbeitsplatz sollte für jeden Menschen selbstverständlich sein. Besonders deutlich wird dies, wenn die gesundheitliche Situation sich verändert. Dann muss der Arbeitsplatz in vielen Fällen angepasst werden, häufig muss ein neuer Arbeitsplatz, nicht selten ein ganz neuer Beruf gefunden werden. Hier ist es wichtig, dass Arbeitgebende sensibilisiert werden, um mit der richtigen Anpassung des Arbeitsplatzes auch einem Menschen mit Schwerbehinderung die Möglichkeit zu geben, die geforderte Arbeitsleistung erbringen zu können.

Deshalb gibt es nun auch in Hessen die Einheitlichen Ansprechstellen für Arbeitgeber. Hier informieren, beraten und unterstützen die Fachberater/innen bei allen Fragen rund um Ausbildung, Einstellung und Beschäftigung von Menschen mit Schwerbehinderung. Auch zu Auswirkungen von Behinderungen auf das Arbeitsleben und zu weiterführenden Themen wie der Ausgleichsabgabe, dem Beruflichen Eingliederungs- oder Gesundheitsmanagement und Kündigungsschutz finden Sie hier die richtigen Ansprechpartner. Bei Fragen zu benötigten Fördermitteln lotsen wir Sie zur passenden Stelle weiter. Durch unsere gute Vernetzung in der jeweiligen Region kennen wir die zuständigen Ansprechpartner/innen für Ihr individuelles Anliegen.

Gerade im Hinblick auf den allgegenwärtigen Fachkräftemangel kann Inklusion Teil der Lösung sein. Kleine und mittelständische Unternehmen können hier gut und individuell unterstützt werden.

Die EAA (Einheitliche Ansprechstellen für Arbeitgeber) kooperieren mit dem LWV (Landeswohlfahrtsverband) Hessen Integrationsamt, den Reha-Trägern sowie den Integrationsfachdiensten.

Wir freuen uns auf Ihren Anruf oder Ihre Email, um einen Termin bei Ihnen vor Ort im Unternehmen zu vereinbaren. Selbstverständlich bieten wir für einen ersten Kontakt auch virtuelle Besprechungen an.

Die zuständigen Fachberater/innen für Ihre Region finden Sie [hier](#).